
La  Marina  Militare  a
Siracusa, nave Borsini e nave
Orione in sosta al porto
I pattugliatori Comandante Borsini della classe Comandanti e
Orione  della  classe  costellazioni  II  serie  della  Marina
militare al porto di Siracusa dal 23 al 26 febbraio presso il
molo S. Antonio.
Nell’ambito  di  un’iniziativa  organizzata  dal  Comando  della
Qurta Divisione Navale di Augusta in collaborazione con il
consorzio  dell’Area  marina  protetta  del  Plemmirio  e  la
Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa,  le  due  unità  saranno
impegnate per sensibilizzare i giovani studenti all’importanza
della tutela dell’ambiente marino.
Nell’occasione, sabato 24 e domenica 25 febbraio saranno anche
un’opportunità per visitare le due navi, attraverso brevi tour
guidati dai membri degli equipaggi. Nave Borsini e nave Orione
saranno aperte al pubblico nei giorni 24 e 25 febbraio nei
seguenti orari: 09.00 – 12.00 / 15.00 – 17.00.

Inaugurato  l’asilo  nido
comunale  “Adelia  Cagliora”.
Cannata “A sostegno dei più
piccoli e delle famiglie”
Un nuovo asilo nido comunale intitolato ad “Adelia Cagliola”.
È stata inaugurata ieri, ad Avola, la struttura, all’interno
del plesso Collodi, che portà accogliere fino a 24 bambini
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della  fascia  di  età  fino  a  tre  anni  e  l’amministrazione
comunale darà priorità alle esigenze dei genitori appartenenti
a fasce sociali economicamente più svantaggiate o se entrambi
lavoratori.
Il nuovo nido è stato intitolato ad Adelia Cagliola, cittadina
avolese, letterata e direttrice didattica per evidenziare il
legame tra il valore dell’istruzione e la memoria di una donna
che si è contraddistinta nella comunità. Ed è per questo che a
lei  il  sindaco  Cannata  e  l’amministrazione  comunale  con
l’associazione  Toponomastica  femminile  e  la  Fidapa  hanno
voluto intitolare la nuova struttura.
“Sono  soddisfatta  nel  vedere  realizzare  un  importante
obiettivo del mio programma elettorale – dichiara il sindaco
Rossana  Cannata  –  che  oggi  concretamente  prende  forma  a
sostegno  dei  più  piccoli,  delle  donne,  delle  famiglie,
protagonisti della nostra politica del fare. In questi luoghi
accoglienti  i  piccolini  cominceranno  a  fare  le  prime
esperienze di crescita e di socialità oltre a conquistare le
prime  autonomie.  Sono  emozionata  ed  entusiasta  perché  ho
lavorato  incessantemente  quest’anno  con  gli  uffici  per
assicurare alle madri avolesi una migliore organizzazione e
autonomia di vita. Siamo vicini con la mia amministrazione ai
bisogni delle famiglie e le sosteniamo con nuovi servizi e
concrete opportunità educative”.

Diffondere  la  cultura  del
lavoro  e  del  sacrificio:
Matteo  Melluzzo  e  Vincenzo
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Maiorca dagli studenti
Una serie di incontri, rivolto alle giovani generazioni, con
l’obiettivo  di  diffondere  la  cultura  del  lavoro,  del
sacrificio e della passione. I due campioni della velocità,
Matteo Melluzzo e Vincenzo Maiorca, sono stati all’Istituto
superiore  siracusano,  per  il  primo  di  una  serie  di
appuntamenti tra scuole e atleti professionisti. All’istituto
Alessandro Rizza, Melluzzo e Maiorca hanno voluto lanciare un
forte messaggio per gli studenti: “non cadere nelle devianze
che purtroppo la vita di oggi presenta”.
Gli studenti hanno avuto la possibilità di confrontarsi con i
due  campioni,  anche  grazie  alla  disponibilità  dei  docenti
Loredana Rizza e Claudia Sicuso e il dirigente scolastico
Pasquale  Aloscari.  Presente  il  legale  siracusano  Sergio
Giancarlo Linares, che ha coordinano l’incontro.
Il  prossimo  apapuntamento  sarà  il  20  e  21  febbraio
all’istituto  Comprensivo  Nino  Martoglio.

Primo  torneo  scolastico  di
pallamano “Lombardo Radice –
Aretusa”.  Villari  “Partire
dai più piccoli”
Il  Primo  torneo  scolastico  di  pallamano  “Lombardo  Radice-
Aretusa”. Venerdì mattina, a partire dalle 9 alla palestra
Pino Corso, 170 alunni saranno protagonisti nel 40×20, grazie
alla collaborazione con la Pallamano Aretusa.
“Siamo  felici  di  questa  collaborazione  con  la  Pallamano
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Aretusa per l’organizzazione del torneo scolastico ma più in
generale per la diffusione della pratica sportiva con i nostri
alunni. – dichiara Alessandra Servito, dirigente scolastica
dell’istituto  comprensivo  “Lombardo  Radice”  –  L’attività
motoria è importante e prioritaria, al pari dello studio, a
quell’età  e  poterla  sviluppare  anche  in  sinergia  con  una
società sportiva è fondamentale, in quanto parallelamente –
scuola  e  associazioni  –  possono  portare  avanti  i  propri
progetti,  le  idee  e  una  visione  legata  alla  formazione
dell’alunno a 360 gradi. D’altronde sosteniamo da sempre che
lo  sport  aiuta  a  socializzare,  crescere  con  delle  regole
precise e permettere di poter stare in buona salute. Per cui
assieme  alla  Pallamano  Aretusa  non  possiamo  che  essere
soddisfatti e fautori di queste attività, che siano tornei
piuttosto che anche semplici lezioni pratiche durante le ore
scolastiche, affinché i nostri bambini crescano in modo sano e
con sani princìpi improntati al fair play”.
“Questa è sempre stata una delle nostre mission. Fare sport
partendo  dai  più  piccoli,  da  un  capillare  lavoro  con  le
scuole, con l’idea di far divertire tutti e magari formare
qualche pallamanista del futuro. – sottolinea Placido Villari,
presidente  della  Pallamano  Aretusa  .  Principalmente,  però,
deve essere un’attività ludica e sociale volta al benessere
fisico di tanti ragazzi che negli anni precedenti, a causa del
Covid, sono stati costretti a non poter fare alcuna attività.
Oggi, grazie alla sinergia con l’istituto scolastico Lombardo
Radice  e  il  nostro  maestro  e  preparatore  atletico  Marco
Marchisio insieme con le atlete Annagiulia Francesconi, Nerea
Costanzo  Serrato  e  Qimey  Sausa  Muller  possiamo  ritenerci
soddisfatti  del  percorso  e  guardiamo  avanti  con  grande
ottimismo per il futuro di questi giovani”.



Calunnia  ed  estorsione,
42enne condannato a 5 anni di
reclusione
4 anni e 8 mesi di reclusione. Dovrà scontarli un uomo di 42
anni,  riconosciuto  colpevole  di  calunnia  ed  estorsione
commessi, rispettivamente, nel 2008 e nel 2012 a Siracusa.
L’uomo  è  stato  arrestato  dai  Carabinieri  di  Belvedere  in
esecuzione di un provvedimento emesso dalla Procura Generale
della Repubblica di Catania.
L’uomo, dopo le formalità di rito, è stato associato alla Casa
Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

Avviati  i  cantieri  di
rigenerazione  urbana  a
Lentini. Scerra (M5S) “Grazie
al governo Conte e al M5S”
“Finalmente avviati i primi interventi di rigenerazione urbana
a Lentini, su 17 complessivi. Ricordo ai più distratti che
questi lavori sono oggi possibili dopo anni di impegno del
Movimento  5  Stelle,  con  il  decreto  di  finanziamento  del
governo Conte ed il lavoro condotto a livello locale con la
precedente Giunta del Patto civico con il M5S”. Sono le parole
della consigliera comunale Maria Cunsolo (M5S), che commenta
l’avvio  dei  cantieri  di  rigenerazione  urbana  a  Lentini.
“Desolante assistere come, in assenza di traguardi propri, in
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molti stiano appuntandosi una medaglia politica sul petto.
Ringrazio il parlamentare Filippo Scerra che ha reso possibili
questi interventi volti a ridurre i fenomeni di emarginazione
e degrado sociale, a Lentini”, aggiunge ancora la Cunsolo.
“I lavori di rigenerazione urbana avviati negli ultimi tre
anni in varie parti d’Italia, e adesso anche a Lentini, sono
il coronamento di un progetto di decoro ambientale e sociale a
cui abbiamo dato concretezza durante il governo Conte. Il
bando Periferie varato dal governo Cinquestelle, ad esempio, è
quello che oggi ha permesso a centinaia di amministrazioni
comunali di perfezionare, abbellire e rigenerare spazi di vita
e aggregazione consegnati ai cittadini. Giusto ricordare chi e
come ha permesso di salire su di una macchina già avviata”,
commenta il parlamentare Filippo Scerra (M5S) .

In  auto  con  2  coltelli  a
serramanico,  37enne
denunciato
Un uomo è stato denunciato dai Carabinieri di Noto per porto
abusivo di armi ed oggetti ad offendere.
Durante un’attività di controllo l’uomo è stato identificato a
bordo di un’auto. Sottoposto a perquisizione personale e del
veicolo  ,  il  37enne  è  stato  trovato  in  possesso  di  due
coltelli  a  serramanico.  Le  armi  sono  state  sequestrate  e
l’uomo è stato denunciato all’Autorità giudiziaria.
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Intesa  Regione-Camera  di
commercio  italo-cipriota,
Tamajo “Nuovi mercati per le
imprese siciliane”
“L’interazione con il Mediterraneo rappresenta un’opportunità
strategica da cogliere. Da molti anni la Camera di commercio
Italo-Cipriota opera per favorire e supportare i processi di
internazionalizzazione  delle  imprese  italiane  verso  Cipro,
attraverso un supporto tecnico e operativo destinato sia alle
aziende  grandi  e  medie,  sia  a  quelle  piccole  e  micro.
L’obiettivo  di  questo  protocollo  è  quello  di  favorire
l’apertura  delle  realtà  siciliane  verso  nuovi  canali
commerciali,  attivando  rapporti  di  collaborazione  tra
istituzioni e associazioni di categoria. A questo scopo si
possono anche organizzare visite di delegazioni di imprese del
territorio, rappresentative dei principali settori produttivi
regionali”.  Sono  le  parole  dell’assessore  Edy  Tamajo,  che
commenta il protocollo di intesa tra l’assessorato regionale
alle  Attività  produttive  e  la  Camera  di  commercio  Italo-
Cipriota, firmato questa mattina nella sede di via degli Emiri
a Palermo. A siglare l’intesa l’assessore Edy Tamajo, Giuseppe
Marino e Federico Franchina, presidente e vicepresidente della
Camera Italo-Cipriota, e il presidente dello sportello Sprint
Sicilia, Tommaso Di Matteo.
L’obiettivo è quello di aprire nuovi mercati nel Mediterraneo
per le imprese siciliane anche attraverso la collaborazione
tra le istituzioni.
Per  attuare  il  protocollo  è  stato  istituito  un  comitato
tecnico composto dall’assessore alle Attività produttive, dal
responsabile dello Sprint Sicilia, dal presidente della Camera
di commercio Italo-Cipriota e da altri due componenti per ogni
ente.
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Pagamento  ai  dipendenti  del
Comune  di  Avola,  Cisl  Fp
“Ritardi immotivati”
Ritardi nel pagamento delle spettanze economiche ai dipendenti
del Comune di Avola relative alle “performance” registrate
negli  anni  2019  e  2020.  A  lanciare  l’allarme  sono  il
segretario generale della Cisl Fp Ragusa Siracusa, Daniele
Passanisi  e  il  Coordinatore  Funzioni  Locali  Area  Siracusa
della  Cisl  Fp,  Carlo  Maci,  che  si  sono  rivolti  anche  al
sindaco ed al segretario comunale. “Tutto questo avviene –
hanno sottolineato Passanisi e Maci – nonostante gli impegni
assunti  in  tal  senso  in  sede  di  Delegazione  Trattante.
Peraltro, in riferimento all’anno 2019, il responsabile del
Settore  Finanziario  aveva  dichiarato  di  procedere  alla
liquidazione  già  entro  il  2023.  Non  essendo  state  poste
eccezioni in ordine alla conformità degli atti, e, vista la
validazione del Nucleo di Valutazione ed il parere favorevole
da parte del Collegio dei Revisori dei Conti, ci appare del
tutto immotivato continuare a rimandare la liquidazione degli
emolumenti arretrati in favore dei lavoratori e per questo,
dopo  l’ennesima  interlocuzione,  siamo  stati  costretti  a
formalizzare una nota di sollecito all’indirizzo del sindaco,
del segretario comunale e di tutti gli uffici preposti”.
Ritardi che rischierebbero di essere risolti a questo punto
attraverso contenziosi per via legale. “Disattendere quanto
concordato  in  contrattazione  è  sinonimo  di  grave
superficialità riguardo alla correttezza di mantenimento delle
buone relazioni sindacali e del rispetto dovuto ai dipendenti
dell’ente – hanno specificato Passanisi e Maci – considerato
che  i  crediti  vantati  sono,  comunque,  esigibili  per  via
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legale, ma che ciò causerebbe l’aggravio di interessi e spese
legali  per  le  casse  comunali  e,  quindi,  caricati  sui
cittadini”.
“Tentativi di rimpallare le responsabilità – hanno concluso
Passanisi e Maci – imputando la causa degli stessi ritardi ai
solleciti effettuati dalla nostra organizzazione sindacale, al
fine della regolarizzazione dei crediti vantati dal personale,
li cataloghiamo quali infime strategie volte ad ostacolare la
nostra  attività  sindacale  che,  fortunatamente,  risultano
chiare a tutti i lavoratori, favorendo, invece, dissenso nei
confronti di chi amministra piuttosto che del sindacato”.

Di Paola e Campo (M5S) “Ponte
o  inceneritori?  Si  usino  i
soldi  per  completare  la
Siracusa-Gela”
“Chiederemo al Presidente Schifani che i due miliardi e cento
milioni  di  euro  dei  siciliani,  che  Salvini  e  la  destra
vogliono  usare  per  il  Ponte  sullo  Stretto  e  per  gli
inceneritori, vengano utilizzati invece per la Siracusa-Gela.
Mettiamo alla prova dei fatti il Governo Regionale chiedendo
esplicitamente  se  per  loro  contano  più  gli  interessi  di
partito o quelli dei siciliani”. Sono le parole dei deputati
regionali del Movimento 5 Stelle, Nuccio Di Paola e Stefania
Campo,  a  margine  della  riunione  voluta  dai  sindaci  del
comprensorio che si è tenuta all’interno dell’aula consiliare
del Comune di Gela.
“Dei 6 miliardi e 800 milioni dei fondi FSC – sottolineano –
il sud est vedrà solo briciole pagando il prezzo più alto che
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è quello di veder letteralmente scippati i fondi utili per il
completamento della Siracusa – Gela in impegni che i siciliani
forse vedranno fra qualche decennio. Il mancato finanziamento
di un’opera che doveva essere realizzata addirittura nel 1973,
come annunciavano le cronache locali e che continua a non
vedere la luce, la dice lunga sul totale disinteresse della
classe  politica  e  amministrativa  degli  ultimi  4  decenni.
Schifani pensi alle priorità per i siciliani e tra queste
spicca la mobilità, quella quotidiana dei territori, anziché
consentire  l’esosa  propaganda  dei  suoi  amici  ministri”,
concludono i deputati.


